
Ich habe schlechte Laune, weil ...
Beitrag von „Erdenwind Inc.“ vom 27. März 2021, 22:58

Das kommt davon wenn beim abbiegen nicht vorher schon die Gehwege und Radwege im
Auge hat als Autofahrer. Als Kraftfahrer kenn ich die Abbiege Problematik. Durch Gehirn
einschalten kann man das Risiko für Radfahrer und Fussgänger etwas minimieren. Das liegt
aber an jeden Fahrer ob PKW oder wie bei uns mit 40t ob man Rücksicht nimmt und
vorrauschauend fährt. Aber auch ein wenig Kritik hier an euch Radfahrer...ihr müsst auch nicht
immer noch auf Gelb rüber...! Weil wenn ich z.b. zum abbiegen so stehe das ich noch
Radfahrer und Fussgänger durchlasse, die Ampel immer im Blick, muss man dran denken wenn
ich dann abbiegen kann (bei Rot für die Ampel die die Radfahrer nutzen zum überqueren) das
ich eigentlich mit meinem Trailer schon im Rot stehe. Hat also für und wenns.

Viele beherschen aber auch das Spiegelfahren garnicht erst. Trotzdem gute Besserung.
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